Bill Gates biografía:

Bill Gates fue un genio de la tecnología, desde pequeño siempre fue un niño brillante sobre todo en las matemáticas y las ciencias, y siempre tuvo una profunda atracción por las computadoras. Cuando ingresa a un colegio privado, tiene la oportunidad de interactuar con una computadora, estos aparatos no eran comunes en esa época y era muy difícil obtener uno, pero en la escuela en la que estudiaba Bill Gates se le facilito este beneficio, pasaba horas y horas en la sala de computación, estaba fascinado con ese artefacto. Era un chico bastante disciplinado y se la pasaba en la sala de computación haciendo códigos con otros compañeros, era bastante competitivo y desde los quince años realizo su vida económica, hacia contratos leales con tan corta edad. Luego la universidad de Harvard le concedió entrar a la universidad y entonces empezó a centrar su atención en la tecnología y su vida social era escasa, todo el tiempo que pudo dedicar para hacer amigos lo dedico a sus estudios en la universidad. Su antiguo amigo del colegio le trajo a la suerte a Bill, cuando salió el primer ordenador personal, el amigo de Bill fue enseguida a mostrarle y Bill con una afinación por este nuevo artefacto.

Entonces de inmediato Allen y Gates empiezan a crear nuevas cosas y entonces crean a Microsoft, el cual luego tiene contacto con una gran empresa de computadoras, debido al arduo trabajo que significa Microsoft, entonces decidió dejar la universidad para concentrarse en Microsoft. Muchos de los amigos de Gates se pusieron en contra del pues la gente quería tener un programa para computadora con un software de no tuvieran que pagar, y Gates afirmaba que nadie debe copiarse.

Luego Bill Gates crea el sistema operativo Microsoft acompañado por un código llamado BMI, este código permitía que se tuviera un software. Entonces Microsoft empezó a hacerse famoso y muy usado, pues el 80 % de las computadoras ya utilizaban este servicio, entonces Bill Gates logro conseguir una gran cantidad de dinero. Todo iba marchando bien para Microsoft, pero entonces ocurrió algo terrible en la industria, Paul Allen, socio de Bill Gates, le diagnosticaron cáncer, entonces Gates se convierte en el presidente de Microsoft solo.

Bill Gates lanza entonces Windows, que es una nueva era para Microsoft, y entonces IBM le quiere hacer competencia para convertirse en el monopolio de los sistemas operativos, pero Bill Gates no se rinde y crea una nueva versión de Windows arriesgando así su empresa y su reputación, pero al crear esta nueva versión, Bill Gates, monopoliza de nuevo los sistemas operativos y se convierte esta versión en la mejor y la más vendida en todo el mundo. Pero entonces el gobierno y la justicia empieza a indagar sobre los derechos que cobraba y entonces se dieron cuenta que cobraba derechos de Microsoft y de otros que no lo tuvieran, entonces le prohibieron seguir cobrando los derechos.

Después Bill Gates lanza Windows 95, na versión que hizo que Microsoft tuviera una grandiosa época y aparece su primera hija, entonces Bill Gates le se compromete totalmente con su hija.